

# ひしのみ

【学校目標】 たくましく かしくともに生きる

## 畑にだいこん植えました

夏野菜が終わり、草ぼうぼうになっていた畑を、樋口ファームの方に、きれいに耕していただき、今度は大根の種をまきました。

朝登校したら、ランドセルを急いで片付け、畑の水やりに行く。千代田中部小学校のいつもの朝の風景が戻ってきました。一生懸命水をくんで、畑まで持って行っている姿、友達のところまで水をかけてあげている姿に中部小の良さがとても表れています。大好きな光景です。



## 秋の行事いろいろ

### 高志狂言

10月10日(土)高志神社の秋祭りがありました。ここでは、毎年、子供高志狂言を奉納しております。今年度も、6年生の心音さん、花音さん、美和さんが、堂々と「ぶす」を演じてくれました。とってもかっこよかったです。



### 赤十字学習

本校は、ボランティア学習の一環として青少年赤十字に加盟しております。毎年5年生が、赤十字佐賀県支部から指導員の方に来ていただき、赤十字活動について学習しております。10月2日(金)に実施しました。



### 樹木にプレート

本校には緑の少年団に加盟している子が何人かいます。そのおかげで、「NPO法人みんなの森プロジェクト」として、本校運動場の樹木に名前プレートがプレゼントされました。10月2日(金)の委員会活動の時に、栽培委員会の子達と事務局の方でプレート付けを行いました。



### 宿泊体験学習 5年生の子供たちと共に、10月8日(木)、9日

(金)に黒髪少年自然の家に宿泊体験学習に行ってきました。コロナ禍ということもあり、例年なら6月に北山でおこなっていた行事を、できるだけ密を避けるために、黒髪に変更して行いました。この行事が実施できたのは保護者の方々のご理解とご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

親元離れて、自分たちで考えて、協力して活動している姿に、子供たちの成長と宿泊体験学習の大切さを感じました。いろいろな行事を通して子供たちは成長しています。行事はやっぱり大切ですね。



アイマスクをして山歩き「暗黒の世界」

